

# *Cuba et l'Iran expriment leur volonté de renforcer leur coopération*

---



La Havane, 15 juin (RHC) De hauts fonctionnaires cubains et iraniens ont exprimé ce jeudi leur volonté de renforcer les liens de coopération bilatérale lors d'un forum d'affaires organisé à l'hôtel Nacional de La Havane.

L'événement, auquel le président iranien Seyyed Ebrahim Raisi a brièvement assisté, confirme l'intérêt de Cuba à progresser dans la conclusion d'accords commerciaux novateurs et mutuellement bénéfiques

pour le développement économique et social des deux peuples, a déclaré la première vice-ministre du commerce extérieur et de l'investissement, Ana Teresita González Fraga.

Elle a expliqué que les deux pays sont déterminés à travailler rapidement pour mettre en œuvre des actions visant à renforcer la présence d'hommes d'affaires iraniens dans la nation caribéenne et à promouvoir des affaires communes, ce qui implique un saut qualitatif dans les relations.



La vice-ministre a fait remarquer que l'île et la nation perse sont toutes deux confrontées à un moment historique exacerbé par l'imposition de sanctions unilatérales, mais que cette situation les invite à unir leurs forces pour faire face aux difficultés existantes.

Elle a précisé que la nation antillaise s'est engagée à faire de la science et de l'innovation l'un des piliers essentiels de la gestion gouvernementale et qu'elle reconnaît le rôle fondamental que les investissements étrangers doivent jouer dans son développement.

Ana Teresita González a réitéré l'engagement de Cuba à accompagner les hommes d'affaires iraniens et à faciliter la mise en œuvre des propositions d'affaires identifiées, en vue de renforcer l'efficacité des relations économiques.

"Les conditions d'un travail conjoint sont en place et notre intention est que les voies soient flexibles et attrayantes pour les hommes d'affaires qui décident de travailler pour Cuba", a-t-elle ajouté.

Pour sa part, le vice-ministre de la diplomatie économique du ministère iranien des affaires étrangères, Mahdi Safari, a souligné que les deux pays disposent de nombreuses possibilités de coopération qu'il convient d'identifier et de mettre en œuvre par la suite.

Il a indiqué que son pays est prêt à travailler avec Cuba dans différents projets et à offrir son expérience, en particulier dans le domaine de la technologie.

Le vice-ministre des Affaires étrangères a invité la vice-ministre cubaine et les participants au forum à se rendre en Iran pour connaître de première main le potentiel de l'Iran.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325678-cuba-et-iran-expriment-leur-volonte-de-renforcer-leur-cooperation>



**Radio Habana Cuba**